



### 今尾 優さんが 第4回名古屋城こども王位戦で優勝しました

笠松中学校3年生の今尾 優さんが、第4回名古屋城こども王位戦に出場しました。この大会は、小学1年生から中学3年生まで学年ごとに優勝者を決める大会で、今尾さんはリアル大会中学校2年生の部で優勝し、表彰式の場で藤井 聡太王位と対局を行いました。

プロ棋士になることが目標である今尾さんは、将棋教室で日々特訓を重ねており、夢に向かって突き進んでいます。



### 100歳おめでとうございます

4月23日に松原 はるゑさんが満100歳を迎えられました。長年にわたり地域の発展に寄与されてきたことに感謝し、長寿者褒賞金を贈呈しました。古田町長から「おめでとうございます。いつまでもお元気で」と祝賀状と花束を手渡されると、笑顔を見せられました。

## 新こども館

### 建築工事が始まります



【建設地】桜町93番地・95番地

【施設概要】鉄骨造 一部2階建  
延床面積 574.67㎡

【完成予定】令和3年12月

町では、田代にある現在のこども館（昭和43年1月開館）の老朽化や周辺環境の変化に伴い、桜町に新こども館を建設します。昨年度、町民の皆さんやこども達の意見を聞きながら検討を重ね、この4月に建築工事に着手しました。

新こども館は、乳幼児親子が安心して利用できる子育て支援拠点として、また小中高生が気軽に集える遊びと学びの場として、多くの方に利用していただけるよう、魅力ある設備や活動内容を考えています。また、ことばの教室の併設、地域のコミュニティ施設としての利用、備蓄倉庫を備えた災害時の避難所など、さまざまな機能を持つ施設となる予定です。

工事期間中、近隣の住民の皆様には、大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解ご協力をお願いします。

圃福祉子ども課 ☎388-1116



安全祈願祭の様子



新こども館イメージ図